EUDS Mi Universidad

Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Leidy Mariana Velasco García

Nombre del tema: Tecnología para el cuidado

Parcial: ler parcial

Nombre de la Materia: Fundamentos de enfermería III

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura : Enfermería

Cuatrimestre: 3er cuatrimestre

TEGNOLOGIA PARA EL CUIDADO

mommon

¿Para que sirve?

Representan un nuevo paradigma en el presente siglo, ofrecen métodos y técnicas para la conservación y mantenimiento de la vida sin privar al usuario del calor humano, así como su arte de curar, aplicando las tecnologías emergentes, para promover su autonomía e identidad.



Según colliere

mount

"Cuidar es ante todo, un acto de vida", ya que el sentido de cuidar representa una infinita variedad de actividades dirigidas a mantener y conservar la vida, así como permitir que ésta continúe y se reproduzca



)

Las tecnologías según colliere

Se entienden como un arte y un conocimiento de los instrumentos, es decir, todo lo que muestra su elaboración, su creación, la justificación de su utilización apropiada y de la manera de servirse de ella.



Tec. para el mantenimiento o conservación de vida

Son todas las tecnologías y los instrumentos que sirven para garantizar el mantenimiento de la vida diaria, Su uso requiere por parte de los cuidadores un estudio de los hábitos de vida de la persona referentes al aseo, tipo de alimentación, significado de la ropa o la forma de movilizarse, la organización del espacio dentro de la habitación o la vivienda, entre otros.



Techologias de

euración

Estas tecnologías incluyen los instrumentos, desde los más sencillos hasta las máquinas más completas y complejas, Basadas de manera esencial en las técnicas, es decir, en el modo de empleo de los instrumentos de curación, en el saber utilizar el aprendizaje de enfermería,



Tecnologías de información

En la actualidad este tipo de tecnologías se reúnen alrededor de dos tipos de instrumentos principales: los que constituyen las historias de enfermería o de acción sanitaria, y los que contribuyen a la gestión del servicio de enfermería.



6)

CONCLUSIÓN

La tecnología para el cuidado ha demostrado ser una herramienta invaluable para mejorar la calidad de vida y la atención de las personas. Desde dispositivos médicos hasta aplicaciones de salud, estas innovaciones ofrecen soluciones eficientes y personalizadas para el monitoreo y tratamiento de diversas condiciones de salud. Sin embargo, es crucial recordar que la tecnología es solo una parte del cuidado integral, y debe complementarse con la atención médica tradicional y el apoyo humano. Al avanzar en este campo, es esencial garantizar la accesibilidad, la seguridad y la ética en el desarrollo y uso de estas herramientas, para así maximizar su impacto positivo en la salud y el bienestar de las personas.

BIBLIOGRAFIA

Antología de Fundamentos de Enfermería III.PDF.2024